

山田錦の里ウォーキング



最高級の酒米・山田錦の産地として特A地区に指定される「山田錦の里」を歩き、その魅力に触れる企画に、146人が挑戦。完歩後には山田錦うどんが振舞われ、大好評のイベントでした。「山田錦の実る季節にまた歩きたいです」と再挑戦を誓う参加者の声も聞かれました。

かもがわセミナーハウスオープン



このたび、コミュニティーギャラリーかもがわに隣接してかもがわセミナーハウスが完成し、オープニングセレモニーが行われました。

この施設は地区内の子どもから高齢者までが、気軽に何にでも利用できるようになっており、開設に携わられた前鴨川小学校長廣畑貞一さんは「沢山の方に積極的に利用してほしい」と話されていました。

社町藤田土地区画整理事業竣工式

平成9年の組合設立から10年の歳月をかけて進められていた社町藤田土地区画整理事業が、このほどすべて完了し、ライジン(来人)公園で竣工式典が行われました。



加東市合唱祭 ~ 歌声、響く ~

3月25日、やしろ国際学習塾で加東市合唱祭が開催され、市内にある10グループや姫路南高校コーラス部のみなさんが参加されました。姫路南高校のみなさんは、昨年度の全国高等学校総合文化祭にも出場されたほどの実力で、声楽科のある大学へ進学された池内響君が独唱を披露。その迫力と深みのある歌声に、観客のみなさんは聞き入っていました。



まちかどトピックス

TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。



広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387

鴨川桜まつり ~ 春を満喫 ~

4月15日、恒例となった鴨川桜まつりが清水寺で開催されました。

当日は、鴨川小学校児童によるふるさと太鼓や御嶽太鼓のみなさんによる勇壮な演奏が披露されるとともに、野立てや演芸・歌謡ショーなども行われ、大勢の観光客で賑わいました。



北播磨ハートランド大使に中村さん

北播磨地域で、様々な分野において地道な活動や創意工夫を生かし、地域づくりに貢献されている方に対して贈られるハートランド・夢大使の称号が、中村直義さん(上三草)に授与されました。

中村さんは、平成11年から社柔道少年団の指導者として、常に優秀な成績を収められるとともに、青少年の健全育成にも尽力されています。

加東市では、稲坂陽吉さん(高岡)、吉田省三さん(秋津)、澤野祥二さん(上滝野)に続き、4人目の夢大使の誕生となりました。

